

Fecha: 18-08-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 671,2
 VPE: \$ 403.384

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Rescate exitoso en Punta Ballena: Seis Geólogos fueron rescatados por la Armada tras un incidente

Rescate exitoso en Punta Ballena: Seis Geólogos fueron rescatados por la Armada tras un incidente

Durante la noche del viernes 16 de agosto, un grave incidente puso en riesgo la vida de seis geólogos en el sector de Punta Ballena, ubicado a 25 kilómetros al norte de Iquique. El grupo, compuesto por profesionales dedicados al monitoreo geológico, enfrentó una situación crítica cuando uno de ellos sufrió una lesión al descender un cerro cercano a Junín, impidiendo que el equipo pudiera continuar su ascenso y regreso.

Ante la emergencia, el personal de Bomberos de Huará fue el primero en responder, intentando un rescate que se vio complicado por la difícil geografía del área. Dada la complejidad del terreno y la imposibilidad de acceso terrestre, fue necesaria la intervención de la Cuarta Zona Naval de la Armada de Chile, que desplegó la Lancha de Servicio General (LSG) "Iquique" para llevar a cabo la evacuación marítima.

El teniente 1° Benjamín Castro, comandante de la LSG "Iquique", lideró la operación de rescate, destacando la coordinación y el esfuerzo realizado para asegurar la seguridad de los geólogos. "Zarpamos hacia Punta Ballena para efectuar el rescate de las personas que se encontraban aisladas en un lugar de difícil acceso



Un equipo de geólogos, atrapados en una zona de difícil acceso al norte de Iquique, fue rescatado exitosamente por la Armada de Chile mediante una operación marítima, tras lesionarse uno de sus miembros durante un monitoreo en el sector.

por vía terrestre. La operación se desarrolló con éxito y pudimos trasladar a los rescatados al puerto de Iquique, donde fueron entregados al personal del SAMU en buenas condiciones", explicó

Castro. Dayane Rojas, una de las geólogas rescatadas, compartió su experiencia sobre los angustiosos momentos vividos y la eventual salvación. "Estábamos realizando

un monitoreo en la zona cuando nuestro compañero se lesionó, complicando nuestro regreso. Agradecemos profundamente la rápida respuesta y la experiencia de la Armada, que gracias a

su intervención por mar, nos permitió regresar a tierra sanos y salvos", relató Rojas. Este incidente resalta la importancia de la preparación y la respuesta rápida en situaciones de

emergencia, así como el valioso papel que juegan los equipos de rescate, incluidos los bomberos y la Armada, en la protección de vidas durante operaciones en zonas de acceso complicado.

